

Jung und alt

Von unserem Schulhof aus zu sehen und gleich um die Ecke der Schule befindet sich die Fugger-Klinik, ein Pflegeheim für alte Menschen. Jedes Jahr kurz vor Weihnachten gehe ich mit meiner Klasse dort hin, um für die Leute zu singen, Gedichte aufzusagen und zu musizieren.

In diesem und im letzten Jahr begleitete und unterstützte mich das gesamte Klassenteam, maestra Bianca, Frau Kretschmer und maestro Antonio, der auch Gitarre spielt und uns bei vielen Liedern begleitet hat. Die Kinder gaben ihr Bestes und die alten Menschen dankten es ihnen. Einige sangen sogar mit. Und auch das Personal war beeindruckt und freute sich. Am Schluss überreichten die Kinder allen selbst gebastelte und geschriebene Weihnachtskarten und bekamen eine kleine bunte Weihnachtstüte. Den Abschluss bildete das Singen auf einem Flur, den dem die Zimmer der armen Menschen lagen, die ihr Bett nicht mehr verlassen konnten.

Monika Nörenberg, Klasse 2c (2015)